

Feria Regional “Protagonismo Estudiantil en la EMTP:

Innovación para los Desafíos Regionales” conmemoró los 82 años de la Educación Técnico Profesional

Con el propósito de fortalecer la red de colaboración en la región y dar a conocer proyectos innovadores desarrollados por estudiantes de liceos técnicos profesionales para abordar desafíos locales, se llevó a cabo la Feria Técnico Profesional “Protagonismo Estudiantil en la EMTP: Innovación para los Desafíos Regionales”. Este evento fue un hito destacado de la Semana de la Educación Técnico Profesional (ETP) y formó parte de la conmemoración del Día de la Educación Técnico Profesional, celebrado el 26 de agosto.

La feria realizada en la Plaza de Armas de La Serena, conmemoró el 82º aniversario de la creación de la Dirección General de Enseñanza Profesional, y fue organizada por la Seremi de Educación de Coquimbo y Red Futuro Técnico Coquimbo, una iniciativa del Ministerio de Educación y la Secretaría Ejecutiva de Educación Media Técnico Profesional,



ejecutada en el territorio con el apoyo de Fundación Chile; convocando a 26 liceos que presentaron innovadores proyectos en los que estuvieron trabajando durante el año, buscando dar solución a problemáticas regionales.

La jornada permitió destacar las experiencias educativas de los estable-

cimientos EMTP que han avanzado en la articulación y colaboración, enfocándose en el enriquecimiento curricular, la definición de perfiles de egreso y la vinculación con el mundo laboral. Además, se sensibilizó a los diferentes actores del ecosistema técnico profesional a través de las presentaciones de las y los es-

tudiantes, quienes mostraron los logros alcanzados gracias al trabajo colaborativo y las acciones conjuntas con empresas y organizaciones. Todo esto contribuye al fortalecimiento de la calidad de la formación técnico profesional en la región.

En la feria participaron colegios y liceos municipales, públicos y particulares subvencionados que imparten educación técnico profesional de las comunas de La Serena, Coquimbo, Andacollo, Vicuña, Paihuano, Ovalle, Monte Patria, Punitaqui y Combarbalá, además de representantes de los Departamentos Provinciales de Educación de las Provincias del Elqui, Limarí y Choapa, sostenedores municipales y particulares subvencionados, representantes Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera (SLEP), representantes de instituciones estatales vinculadas con EMTP, representantes de Instituciones de Educación Superior, actores claves del sector productivo, Asociaciones Gremiales y ONGs, entre otros.